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Résumé :

Le droit international humanitaire tel que les conventions de genéve et les protocoles
additionnel de 1977 protegent un mombre des victimes , des conflits d’'armé, et au début avant
1949 la protection était limité plus precisament sur les personnes qui n’ont pas la capacité de
combattre , tel que les malades, les blessés , les naufrages ,les personnes portées disparus et les
morts , et les prisonniers de guerre . et grace a la sofranse agressive pendant la seconde guerre
mondiale les conventions de Geneve 1949 accordent une protection spéciale élargie aux civils
dans la quatrieme convention pour la sécurité au tant minimal au comportement humanitaire.

Les mots clés : le droit international humanitair, protection, combatant, civils , conflits
armés , convention , protocol.

summry :

International humanitarian law especially geneva conventions and additional protocols of
1977 for protecting victim groups of armred conflicts , in the begenning , befor 1949 it was
limitted to inapt fighters such as the rich, the injured, sunle , the disppeared , the clead, and war
prisonners. But the hard suffering which the civilians lived in during thesecond world war carried
into the expansion of the international humanitarian law of conflicts victims especially the civilians
, Which was in geneva 4 convention in 1949 to ensure a minimum of humanitarian treatment.

Key words : the international humanitarian law , protection ,fighters , civilion , armed
cnflicts , conventions, protocols.



